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1 - 2 мая 2014 года была проведена инспекция территории после открытия Бутовской
линии метро. Обещанное благоустройство осталось на бумаге, крепко закрепленное
подписями должностных лиц на бланках Правительства Москвы.

      

  

  

  

  

  

 1 / 2



Благоустройство по-казански.

Автор: Admin2
03.05.2014 18:24 - Обновлено 04.01.2015 20:11

  

        {youtube}6AsOXaL43oo{/youtube}

 2 / 2


